

Tribunes politiques

MON PARTI, C'EST LUNEL

Renforcer la participation citoyenne

A Lunel, comme ailleurs, les citoyens ont leur mot à dire. Ils souhaitent formuler des avis, des propositions, des projets. Des centaines de lunellois participent à la vie de la cité dans leurs associations ou leurs clubs sportifs. Cette demande d'expression démocratique s'impose désormais partout, et sur de multiples sujets. Pour l'équipe municipale cette volonté d'être acteurs de la ville représente un formidable atout. Encore faut-il l'exploiter, le favoriser, le développer. C'est le sens des réunions de quartiers organisées depuis le mois de mai. A ces occasions le maire -avec de nombreux élus et les services municipaux – écoute les avis, les propositions, les requêtes aussi. Des réponses peuvent parfois être immédiatement apportées. Mais, le plus souvent, il est nécessaire d'instruire des dossiers et, in fine, des arbitrages seront à imaginer. Car tous les citoyens qui participent à ces réunions le savent : tout n'est pas possible en même temps et l'argent public est rare !

Quoi qu'il en soit toutes ces propositions, toutes ces opinions, constituent un important réservoir de matière première utile pour construire et enrichir les politiques publiques.

Cette méthode de participation citoyenne peut et doit inspirer d'autres initiatives. La vie de la cité se construit avec tous ceux qui veulent s'engager pour le bien collectif. A Lunel nous pouvons nous appuyer sur des dizaines d'associations et des centaines de bénévoles. A nous de nous appuyer sur cette richesse.